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^ÂJTÀ NUMERO I6(DEZESSEI§) DÀ SESSÃO ORI}INÁRIÀ DA CÂNAANA
MUNTCTPAL DE MORRTNTTOS, DA SESSÃO T,ECTSLATM DE 2025 (DOIS MIL E
VINTE E CINCO), DA LEGTSLATIJRA DE 2025 (DOIS MIL E YrNTE E CINCO) A
2028 (DOIS MIL E VINTE E OITO). As 19h00 do dia 02 (Dois) do mês de maio de2025,
no Plenário Raimundo Ozak Menezes, neste município de Morrinhos, Estado do Ceará,

reuniu-se os vereadores e vereadoras: 1. JOSÉ EDSON DE LIRA; 2. JOSÉ ILTON DOS
SANTOS; 3. MÁRCIO GLEI MARANTTÃO;4.AUGUSTO CEZAR DE BARROS; 5.

CARLOS ALBERTO DE VASCONCELOS; 6. ELOIRLES REGINA FARIAS DE
SOUSA ROCHA; 7. TÉRLIA MARIA OLIVEIRA LEORITIE; 8 KARLA CIELY
cALVÃo DEAI{DRADE;9. JosÉ wAIIARAUJo; 10. NAFTALT NERÍ GoMEs; 11.

MARCOS ANTÔNIO TEIXEIRA MAGALHÃES. O Senhor Presidente, vereador José

Edson de tira, declarou aberta a Sessão e, em conformidade com o Artigo 128 do Regimento

Interno, solicitou ao vereador José Ilton dos Santos que procedesse à chamada nominal dos

parlamentares presentes. PEQUENO EXPEDIENTE. O Presidente submeteu à apreciação

do plenário a dispensa da leitura e consequente aprovação daAta no 15, referente à Sessão

Ordinária do dia ll de abril de 2025, sendo aprovada por unanimidade com 10 (dez) votos

favoráveis. Em seguida, foi solicitada a leitura das correspondências expedidas, recebidas e

das indicações apresentadas. Foram mencionados os seguintes documentos: OÍicios: nos 19,

27,28,32,38,47,48,53, 55,56 e 58, todos de2025. Indicações: Indicação no 4612A25,de

autoria dos vereadores José Ilton dos Santos e Marcos Antônio Teixeira Magalhães;

lndicação n" 4712025, dos mesmos autores. GRÀNDE EXPEDIEI{TE Foi solicitada a

leitura da Mensagem no 0512025 referente ao Projeto de Lei n" 69912025, que "Dispõe sobre

as Diretrizes para elaboração da Lei Orçamentária para o exercício de 2026 e dá outras
providências (LDO)", de autoria do Chefe do Poder Executivo. Em seguida, foi lida a

Mensagem n" 0612025 e o Projeto de Lei n" 7OODA25, que "Autoriza a abertura de Crédito
Especial ao vigente Orçamento do Município de Morrinhos, no valor de R8 25.000,00 (vinte

e cinco mil reais), paro os fins que indica e dá outras providências", tambérn de autoria do

Executivo. Posteriormente, foi realizada a leitura do Parecer n" 06DA25, da Comissão de

Justiça, Legislação e Redação Final, referente ao Projeto de Lei n" 698120250 que "Denomina
o Centro de Referência Especializado de Assístência Social - CREÁS de Morrinhos/CE de

Dra. Rafaela Vasconcelos de Maria, e adota outras providências". Foi lido também o Parecer
Conjunto n' A512025, das Comissões Permanentes, ao Projeto de Decreto Legislativo no

0112025, que "Dispõe sobre o julgamento da Prestação de Contas de Governo do Município
de Morrinhos/CE, referente ao exercício de2022, deliberando sobre o Parecer Prévio do

n" 1312025 - Processo no 02784/2023-6". ORDEM DO DIA: O Parecer n" 0512025,

Comissões Permanentes reunidas em conjunto, relativo ao P§eto de Decreto Legisla
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n" 0112025, foi colocado em discussão e, após votação, obteve 10 votos favoráveis, sendo,

portanto, aprovado. O Presidente declarou o parecer aprovado. Na sequência, o Presidente

anunciou o início do julgamento das contas de governo referentes ao exercício de2022, de

responsabilidade do Prefeito Jerônimo Neto Brandão, confonne consignado no Proj€to de

Decreto Legislativo n" 01"/2025. O projeto foi posto em discussão e, após votação, obteve 7

votos favoráveis, registrando-se 4 ahstenções porparte dos vereadores Karla Ciely Galvâoo

Augusto Cézar de Barros, Naftali Nerí Gomes e José Ivan Araújo. Com maioria dos votos,

o projeto foi declarado aprovado pelo Presidente. Em seguida, foi colocado em discussão o

Parecer n" 0612025, da Comissão de Justiça, Legislação e Redação Final, referente ao

Projeto de Lei n" 69812025, que, após votação, foi aprovado por 10 votos. O Presidente

declarou o pilecer aprovado. Logo após, o Projeto de Lei n' 698DA25 foi submetido à
apreciação do plenário, sendo colocado em discussão e, posteriormente, aprovado também
por 10 votos. O Presidente, então, declarou o projeto aprovado. CONSIDERAÇÕES
FINAIS: O vereador CARLOS VASCONCELOS, o vereador CÉSAR DIOGO e o
vercador nAÁnCfO MARANHÃO declararam não ter registros c solicitaram permissão para

se ausentar. A vereadora KARLA CIELY prestou cumprimentos aos aniversariantes e

também pediu para se retirar. O vereador Naftali Gomes cumprimentou os aniversariantes e,

em seguida, solicitou sua saída. O vereador MN ARAUJO desejou boa noite a todos,

declarou apoio à CONTAG (Confederação Nacional dos Trabalhadores Rurais
Agricultores e Agricultoras Familiares), elogiou a operação da Polícia Federal sobre

possíveis desvios de recursos públicos e explicou a origem e funcionamento da CONTAG.
Encerrou agradecendo à Justiça pelo arquivamento de suposta fraude envolvendo cotas do

PSB. Avereadora ELOIRLES ROCHA saudou os presentes, comentou sobre a Marcha dos

Vereadores em BrasíIia, lamentou o falecimento de seu amigo vereador Toinho de

Salomão, comunicou a inauguração de um consultório odontológico no Sítio Alegre,
informou que o prefeito conseguiu verba para concluir a refoma do hospital municipal,

mencionou a entrega de mais de 3.500 cestas básicas na §emana §anúa, e anunciou a

publicação da licitação para reforma de duas quadras esportivas. Encerrou com nota de pesar

falecimento do jovem Vatgênio. O vereador MARCOS ANTÔNIO saudou a todos,

manifestou nota de pesar e felicitações aos aniversariantes, agradeceu ao Presidente pela

participação na Marcha em Brasília e celebrou a chegada do atendimento odontológico no

Sítio Alegre. Também solicitou permissão para se ausentar. O vereador IIjTON SANTOS
cumprimentou os telespectadores, relatou que o vereador Ivan Araújo teria pedido a anulação

mesa diretora por desejar duas vagas, o que considerou inédito na história de Morrinhos
Elogiou a administração do prefeito Jerônimo Brandão, expressou nota de pesar

falecimento do professor Valgênio e parabenizou os aniversariantes. A vereadora

LEORNE desejou boa noite, agradeceu ao Presidente pela viagem à Marcha dos
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e anunciou que novidades seriam divulgadas em breve. Encerrando com notas de pesar pelos

falecimentos de Valcélio e Valgênio. O Presidente José Edson de Lira saudou os presentes,

expressou notas de pesar pelos falecimentos de Toinho de Salomão e Valgênio, desejou um

feliz Dia do Trabalhador a todos e informou que, em nome de todos os vereadores, solicitou
à SenadoraAugusta ações em prol do município de Morrinhos. Por fim, o Seúor Presidente

agradeceu a Deus por mais uma sexta-feira de trabalho,parubenizou os aniversariantes e, nada

mais havendo a tratar, convidou a todos para a próxima Sessão Ordinária, a ser realizada no

dia 09 de maio de 2025, determinando que esta Ata fosse lavrada. Após lida e aprovada, foi
assinada por mim, José llton dos Santos, Secretário, pelo Senhor José Edson de Lira
Presidente, e rubricada pelos vereadores presentes.
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